

CIRCULAR N° 1

Santiago, 2 de Marzo de 2018

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cariñoso saludo al inicio de este año escolar, especialmente las familias que se integran a nuestra comunidad leonpradina. Deseo que este año 2018 sea una oportunidad para fortalecer nuestra fe y mejorar en todos los aspectos.

Algunas consideraciones a tener en cuenta:

1.- Lema: “Joven levántate... con Dios todo lo podemos”.

Este será el lema que nos acompañará y dará sentido al quehacer escolar. En este año queremos enfatizar el trabajo en **Orientación y Convivencia escolar**, revisar las actividades y focalizar la atención en aquellas problemáticas más urgentes y complejas, además de actuar en forma preventiva, mediar ante los conflictos, invitando al diálogo, a una comunicación abierta y al *espíritu de familia* que debe caracterizar nuestras relaciones. En el área **Pastoral** la visita del Papa nos dejó importantes mensajes en las diferentes celebraciones y encuentros. Ahora debemos reconocer las palabras que se refieren a nosotros como educadores, padres, apoderados y especialmente jóvenes marianistas.

Otro hito importante es la beatificación de **Madre Adela de Trenquelléon**, el día 20 de junio, este tiempo es una buena ocasión para conocer su obra, sus escritos y fortalecer nuestra identidad con el carisma de las Hermanas Marianistas. Prepararemos celebraciones y actividades con la comunidad educativa, los docentes, las familias y sus estudiantes para dar a conocer su legado.

Finalmente, en octubre, la Iglesia celebrará el Sínodo de Obispos sobre “Los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional”. También en enero de 2019, se realizará el Encuentro Mundial de jóvenes con el Papa en Panamá. Durante este año podemos trabajar junto a nuestros jóvenes marianistas, uniéndonos a la Iglesia mundial en estas actividades.

Por otra parte, trabajaremos en un **plan de formación** que abarque las dimensiones “*humana, cristiana, profesional y marianista*”. La finalidad de este plan será que todos los educadores tengan claro un itinerario de formación, con el fin de desarrollar las habilidades y conocimientos necesarios para la tareas profesionales y de misión evangelizadora que el Proyecto Educativo Marianista propone.

Este año 2018, principalmente y como es costumbre, pondremos el **foco del trabajo pedagógico en el aula**, el espacio donde los docentes y estudiantes interactúan para que se logre el aprendizaje.

2.- Cuaresma: La Cuaresma es un tiempo propicio para intensificar la vida del espíritu a través de los medios santos que la Iglesia nos ofrece: el ayuno, la oración y la limosna. En la base de todo está la Palabra de Dios, que en este tiempo se nos invita a escuchar y a meditar con mayor frecuencia. En concreto, el Papa en el Ángelus invita a vivir la Cuaresma como un tiempo “para disfrutar de la familiaridad con Dios”, y reanudar así “el camino extenuante de la cruz, que conduce a la resurrección”. Para este 2018, la campaña de cuaresma irá en ayuda de los adultos mayores, bajo el lema “**Tu aporte y mi experiencia valen**”. Seamos solidarios con ellos.

3.- Asamblea de padres y apoderados:

El Martes 6 de marzo, a las 19:30 hrs. en el Gimnasio del colegio, tendremos Asamblea de Padres y Apoderados desde Pre Kínder a 4º Medio, y con ella, daremos inicio a las reuniones de curso que realizaremos periódicamente a lo largo del presente año escolar.

4.- Misa Escolar

El domingo **25 de Marzo a las 11:00 hrs.**, en el Gimnasio del colegio, celebraremos la primera Misa Escolar. En ella, como ya es tradicional en nuestro Instituto, los alumnos (as) de 4º Medio recibirán a sus compañeros y compañeras de 1º Básico. Además, daremos la bienvenida a los 70 alumnos y alumnas de Pre- kínder y a todos los alumnos (as) que con sus familias se integran a nuestro colegio. Esperamos que todos nos acompañen en esta Eucaristía.